

Liebe Aktionäre, geschätzte Freunde,

gerne möchten wir Euch das dritte Aktionärsschreiben mit wichtigen Neuigkeiten und im Sinne der Transparenz zukommen lassen.

### **Aktuelle Marktlage:**

Mit 3.5% ist die US-Arbeitslosenquote auf einem rekordtiefen Niveau. Im Gegenzug schrumpfte die US-Wirtschaft zwei Quartale in Folge, welches theoretisch gesehen eine Rezession bedeutet. Die Energiekrise in Europa, der Ukraine Konflikt aber auch Spannungen zwischen den beiden Grossmächten USA und China sorgen für eine anhaltende Nervosität am Markt. Die Inflation weilt zudem auf sehr hohen Niveaus und die Zentralbanken müssen mit teilweise drastischen Zinserhöhungen gegensteuern, was jedoch die Wirtschaft in Mitleidenschaft ziehen könnte und die Wachstumserwartungen tiefer als prognostiziert ausfallen könnten.

Vergangene Woche hatte der Bitcoin Kurs die wichtige Marke von USD 20'000 kurzfristig unterschritten. Dies aufgrund Aussagen am Jackson Hole Meeting von Fed-Chef Jerome Powell, die Inflation vehement zu bekämpfen.

Der Internationale Währungsfonds sieht eine zunehmende Korrelation zwischen Kryptowährungen und asiatischen Aktienmärkten. Dies könnte die Finanzstabilität potenziell gefährden und eine bessere und koordinierte Regulierung sei notwendig. Dies würde helfen, um die Akzeptanz von Kryptowährungen weiter zu fördern. Dass der Bitcoin Preis von seinem Allzeithoch von über USD 66'000 vom Spätherbst 2021 so stark gefallen ist, hat den ganzen Kryptomarkt in Mitleidenschaft gezogen und führte zu Liquidationen von Positionen als auch auf Krypto-Plattformen.

Mitte September 2022 wird die Ethereum Blockchain von Proof-of-Work auf Proof-of-Stake umgestellt – dies ist ein absoluter Meilenstein. Die Umstellung bringt eine Reihe von Vorteilen mit sich und der grösste Vorteil ist die drastische Reduktion des Energieverbrauchs.

Wir gehen von einer weiterhin anhaltenden hohen Volatilität aus und beobachten das Marktgeschehen sehr genau.

### **Investitionsschritte Mining:**

Um passives Einkommen zu generieren und vom derzeit tiefen Bitcoin-Preis zu profitieren, haben wir verschiedene Vor-Ort Besichtigungen und persönliche Gespräche mit Mining-Rechenzentren in den USA als auch Canada durchgeführt. Wir konnten attraktive Strompreise sicherstellen. Zu ca. 60% werden unsere Geräte nachhaltig, also

mit erneuerbarer Energie am Netz angeschlossen. Die Rechner (Antminer S19 Pro-110T) haben wir zu vorteilhaften Konditionen erworben und werden voraussichtlich nächste Woche offiziell in Maine (nördlichste US-Bundesstaat) in Betrieb genommen.

Unsere Mining-Experten waren zudem am 25. Juli 2022 an der B2B Messe «miningdisrupt» in Miami. Sie haben mögliche Kooperations- und Businesspartner persönlich kennengelernt, um deren Leistungen besser einschätzen zu können und mögliche Zusammenarbeiten zu prüfen. Wir erachten Grundwerte wie Vertrauen, Professionalität und Seriosität als elementar. Diese und auch andere Kriterien sind für uns wichtig, bevor wir ein Geschäftsabschluss in Erwägung ziehen.



### **Investitionsschritte Bitcoin und Ethereum:**

Gemessen an der Marktkapitalisierung sind Bitcoin und Ethereum die beiden grössten und liquidesten Krypto-Währungen. Aufgrund starker Kurseinbussen in dieser ausserordentlichen Marktphase erachten wir die Preise als attraktiv und haben im Zuge einer Liquiditätsbewirtschaftung jeweils eine kleine Stückzahl in unser Wallet/Portfolio aufgenommen. Weitere Zukäufe werden schrittweise unter strikter Marktbeobachtung erfolgen. In Bezug auf das Liquiditätsmanagement nutzen wir die Strategie «Dollar Cost Averaging». Dies bedeutet, dass wir Positionen aufbauen, indem in regelmässigen Abständen gleiche Geldbeträge angelegt werden. Diese Handlung geschieht unabhängig vom Kurs oder Geschehen am Finanzmarkt. Bei hohen Preisen werden automatisch weniger Anteile gekauft und bei niedrigen Kursen entsprechend mehr.

### **Update Pre-Sales (Allokationen):**

Unsere Experten für Pre-Sales analysieren tagtäglich die spannendsten Investment-Projekte, um hohe Renditen zu erwirtschaften. Es braucht fundierte Fachkenntnisse und ein grosses Netzwerk, um die besten Token Pre-Sales zu finden. Im aktuellen Bärenmarkt sind Coin-Launches eher Mangelware und Vorsicht ist geboten. Während im Jahr 2021 nahezu jeder Token Pre-Sales Renditen von mehreren hundert Prozent einbrachte, ist dies derzeit nicht mehr der Fall. Eine gewisse Markt-Konsolidierung ist langfristig betrachtet gut. Es werden somit nur Projekte mit Substanz und Potential vermarktet und welche auch eine gewisse Daseinsberechtigung aufweisen. Coin-Launches werden derzeit nur selektiv erfolgen und wir investieren nur in ein Projekt, bei welchem wir langfristig und fundamental überzeugt sind. Derzeit haben wir in kein Pre-Sales-Projekt investiert. Einige Projekte befinden sich jedoch weiterhin in Research und wir werden dort investieren, wo wir absolut auch überzeugt sind.

### **Monatliches Reporting:**

Einmal pro Monat zeigen wir in unserem monatlichen ausführlichen Reporting eine detaillierte Übersicht der Portfolioentwicklung auf. Es beinhaltet alle Positionen, welche am Stichtag per Monatsende als Bestand verbucht waren. Hierfür stellen wir Informationen über entsprechende Transaktionen und Positionen zur Verfügung.

Das Reporting ist in Zukunft auf unserer Homepage in Form einer Close-End-User-Group abrufbar. Wir werden hierzu zeitnah einen Link zur Homepage zur Verfügung stellen. Die Homepage ist derzeit noch in Bearbeitung.

Wir bedanken uns für ein langfristiges Miteinander und freuen uns, endlich tätig sein zu dürfen. Wir werden über weitere Investitionsschritte Euch in gewohnter Manier wieder informieren.

Bei Fragen stehen wir Euch sehr gerne zur Verfügung.

*Dein Final Call Team*